
RELAZIONE DEL PRESIDENTE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2010.

Gent i l i  co l leghe e gent i l i  co l leghi ,  la  presente re laz ione che accompagna i l

conto prevent ivo f inanz iar io ,  gest ionale ed economico per  I 'anno 2010

del l 'Ord ine de i  Dot tor i  Commerc ia l is t i  e  degl i  Esper t i  Contabi l i  d i  Tran i  -  det to

anche b i lanc io  d i  prev is ione 2010 vuole essere i l  documento d i

programmazione pol i t ica per  I 'anno 2010.

L 'anno 2010 è s ta to un anno d i  t rans iz ione susseguente a l l 'un i f icaz ione che ha

visto questo Consigl io impegnato in una meticolosa e certosina coesione

al l ' in terno de l  gruppo che,  l iqu idato in  ta l  senso sembrerebbe una fa t t ispec ie

semplicist ica e soprattutto irr iguardosa nei confront i  di  chi sta impegnando

gran parte del suo tempo a servizio di tutt i  gl i  iscr i t t i .

Pur  tu t tav ia ,  e  per  megl io  ader i re  a  questa d isser taz ione anche g l i

adempiment i  formal i  hanno r ich iesto la  loro natura le  procedura per  essere

posti  in essere nel tentat ivo di creare le giuste convergenze e incanalare le

mig l ior i  s inerg ie  es is tent i  per  i l  raggiungimento d i  uno scopo uni tar io .

Ebbene I 'anno 20t0,  che s i  s ta  per  conc ludere,  è  serv i to  propr io  a  questo e s i

sta chiudendo come forse meglio non ci  si  poteva aspettare.

Come scopo prior i tar io, questo consigl io si  è posto quale scelta pol i t ica di fondo

la formazione degl i  iscr i t t i .

Tale obiett ivo doveva ed è stato affrontato in una dupl ice veste: in pr imis in

quanto la  legge impone a tu t t i  g l i  iscr i t t i  l 'obb l igo de l la  formazione cont inua,

tesi questa nient 'affatto conclusa visto che per poter esercitare la nostra

sempre p iù  compl icata profess ione è ind ispensabi le  aggiornars i  in  v ia

cont inuat iva,  benché la  legge lo  imponga,  ma tant 'è  a l  punto che cogl iendo

I 'occass ione s i  tenta d i  dare a tu t t i  g l i  iscr i t t i  un ventagl io  d i  oppor tun i tà  e  d i

ar r icch imento profess ionale che,  un i formandoci  a  quanto r ibadi to  ne l le

ind icaz ion i  programmat iche nel l '  u l t imo b i lanc io  approvato,  abbiamo invest i to

in  questo set tore ,  e  negl i  u l t imi  mesi  de l l 'anno in  corso i l  nost ro  Ord ine è s ta to

imprez ios i to  da l la  presenza d i  i l lus t r i  re la tor i  che hanno tentato d i  soddis fare

le  es igenze profess ional i  r ich ieste r iempiendo la  nost ra  g ià  co lma agenda

d ' impegni  ed appuntament i .



Tali incontri si stanno rivelando opportuni, interessanti e soprattutto fanno

toccare i l  polso del la s i tuazione ad una condiz ione economica part icolare e

complessa che ci vede tuttavia protagonisti  nelle diff icoltose scelte che le

aziende da noi  assist i te devono compiere.

In ver i tà ta l i  appuntament i  hanno inorgogl i to questo consig l io per la

partecipazione massiccia che c i  ha v isto protagonist i ,  sorprendendo i l  p iù del le

vol te i re lator i  d i  turno,  che in a l t re p latee hanno assist i to a partecipazioni  p iù

irr isorie.

E'pur vero che una fet ta importante dei  nostr i  iscr i t t i  non partecipa ad alcun

evento, dimenticando che tra l 'altro è per loro obbligatorio, ma evidentemente

ancora una vol ta perdono una val ida occasione ol t reché per aggiornars i  ma

soprattutto per confrontarsi e social izzare con gli  altr i  col leghi che vivono

identiche esperienze e potrebbero con i l  loro contributo dare risposte a dubbi,

quesit i ,  perplessità che la nostra professione continuamente ci pone dinanzi.

Per concludere ta le argomento è da evidenziare che ta l i  event í  sono quasi  tut t i

a costo zero o valgono soltanto I 'aff i t to dei contenitori che ci ospitano.

E'part i ta t ra I 'a l t ro la real izzazione dei  tesser in i  nonché del la carta nazionale

dei servizi e del cert i f icato di ruolo, che solo i tempi tecnici e burocratici ci

distanziano dalla loro concreta realizzazione.

Sta partendo quella che può essere considerata una novità in assoluto

relativamente al periodo storico che stiamo vivendo ossia la mediazione che,

almeno teor icamente,  potrebbe cost i tu i re una val ida al ternat iva al le r is icate

possibi l i tà di lavoro esistenti elo qualif icare sia professionalmente che

economicamente quei  col leghi  che intendano c imentars i  in d ivers i f icate

esperienze professíona l i ,

Vogl io precisare che i l  documento al legato era pronto gíà da qualche tempo e

solo ora ha trovato la sua concreta realizzazione in virtù di una

riorganizzazione del settore contabile - amministrativo interno ed anche perché

tale b i lancio deve necessar iamente seguire i l  consunt ivo del l 'anno precedente.

Ad ogni  buon conto le r isul tanze contabi l i ,  r ispecchiano a grandi  l inee quel le

dell 'anno precedente al punto che differenze sostanzial i  non si r iscontrano.



Vorrei in ul t imo sottol ineare un aspetto che per noi tutt i  deve cost i tuire un

momento d i  r i f less ione re la t ivamente ad a lcune v icende g iud iz iar ie  che hanno

vis to  co invol t i  a lcuni  co l leghi  e  per  quanto concerne i l  nost ro  ord ine c i  ha

appena sf iorato.

Crediamo fermamente che la f igura del professionista in quanto tale deve

essere sempre affermata e come tale deve diventare sempre più protagonista

nel la  s tor ia  de l  nost ro  Paese cos i  come ingent i  campagne pubbl ic i tar ie  de l

nost ro  Consig l io  Nazionale c i  accompagnano e c i  inorgogl iscono.

E '  pur  vero che a lcuni  ep isodi  non fanno a l t ro  che dequal i f icarc i  e  spesso

adombrano sul nostro operato inusitat i  sospett i .

E '  ev idente che con forza deplor iamo ta l i  compor tament i ,  c i  manteniamo

dis tant i  ed iso l iamo at teggiament i  equivoc i .

Al lo stesso tempo invit iamo gl i  organi giudiziar i  a fare chiarezza.

Crediamo c iecamente ne l la  magis t ra tura e c i  augur iamo che i l  tu t to  possa

r iso lvers i  quanto pr ima propr io  perché s iamo deposi tar i  d i  pubbl ica fede,

svo lg iamo ruo l i  de l icat i  d i  enorme responsabi l i tà  e  ta le  nost ro  compi to

vogl iamo cont inuare a por tar lo  avant i  ne l la  p ienezza dei  poter i  e  s icur i  che g l i

organi  is t i tuz ional i  con cu i  in ter loquiamo s iano scevr i  da quals ias i  dubbio e

col laborino per fare emergere la pienezza del nostro operato.

I l  nost ro  augur io  è  che ta l i  ep isodi  possano cons iderars i  inc ident i  d i  percorso e

dopo tale trambusto la strada possa essere l ibera e serena per tutt i  coloro che

svolgono e/o si  apprestano a svolgere la nostra professione.

Col legh i ,  so t topon iamo a l l 'Assemblea i l  b i lanc io  d i  p rev is ione 2010 e  la

relazione del Consigl iere Tesoriere oltre che la presente relazione

programmat ica,  con i l  conv inc imento d i  avere la  vost ra  approvaz ione e

r ingraz iandovi  per  l 'a t tenz ione prestata v i  porgo imie i  p iù  cord ia l i  sa lu t i .


